

La nota de la [afiliación a la Seguridad Social y paro registrado](#) valora los resultados en materia de mercado laboral del último mes. La nota analiza la evolución de la afiliación a la Seguridad Social y del paro registrado y se publica, como los datos oficiales, el segundo día hábil de cada mes.

AFILIACIÓN A LA SEGURIDAD SOCIAL Y PARO REGISTRADO MARZO 2023



La Seguridad Social suma en marzo 100.000 afiliados en términos desestacionalizados por Funcas, récord histórico

El paro registrado cae en 23.000 personas, también en cifras desestacionalizadas

MADRID, **04/04/2023** | El número de afiliados a la Seguridad Social aumentó en marzo en 206.410, el mayor incremento registrado en ese mes. La cifra equivale, en términos desestacionalizados por Funcas, a un aumento de unos 100.000, el mayor de la serie histórica, excluyendo ciertos momentos de reapertura de la economía durante la pandemia. El crecimiento de la afiliación ha afectado a todos los sectores y ha sido especialmente intenso en la Administración Pública, donde se puede estimar un incremento desestacionalizado de unos 15.000.

El número de afiliados con contrato temporal sigue en descenso, mientras que los afiliados con contrato indefinido continúan al alza. Así, la tasa de temporalidad en la afiliación se ha reducido ligeramente por debajo del 14%, mínimo histórico.

El número de desempleados registrados en marzo bajó en 48.755, que equivale a un descenso de 23.000 en cifras desestacionalizadas por Funcas. El número de demandantes de empleo ocupados, entre los que se encuentran los fijos discontinuos que buscan empleo, ha caído en 64.000 respecto al mes anterior. Este descenso podría obedecer, al menos en parte, a la reincorporación de fijos discontinuos a su puesto de trabajo por la Semana Santa.

Para descargar la nota completa de afiliación pinche [aquí](#).